

Team Zukunftswerkstatt Köln ● Kunden 2006

Die Unternehmen, Institutionen und Kommunen, die das Team Zukunftswerkstatt Köln beauftragen, sind überzeugt davon, dass sie mit der Beteiligung Ihrer Mitarbeiter, Mitglieder, Anwohner **Veränderungsprozesse** auf breite Füße stellen und damit nachhaltig machen. Manche Führungskräfte sind skeptisch, manche bleiben es auch, andere sind begeistert. Immer stärkt unsere Prozessbegleitung die innewohnenden Selbstorganisationskräfte, die Solidarität, das Verständnis füreinander und die Teamarbeit. Manchmal fördert sie auch Bruchstellen zutage, macht deutlich, wo der **Handlungsbedarf** liegt, damit Strukturen nicht zerbrechen, sondern neu formiert werden sollen.

Immer wieder erstaunt Kunden, wie viel sich in kurzer Zeit mit moderierten Prozessen der Beteiligung bewegen lässt. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer arbeiten weit über das übliche Maß hinaus und engagieren sich mit ganzer Seele und Kraft. Die durch das Team Zukunftswerkstatt erstellten Dokumentations- und Auswertungsbroschüren begleiten als Ideenfundus nachgelagerte Organisationsentwicklung, Leitbildprozesse und politische Arbeit.

Diese Vielfalt an Kunden hatten uns im Jahr 2006 beauftragt:

- Bayerischer Volkshochschulverband, München
- Bündnis 90 / Die Grünen Landesverband Rheinland-Pfalz, Mainz
- Deutscher Verein für öffentliche und private Fürsorge, Berlin
- Diakonie Stadtmission, Chemnitz
- Dörrwies Verein – sozialpolitisches Projekt, Merscheid/Rheinland Pfalz
- Fachhochschule Oldenburg/Ostfriesland/Wilhelmshaven
- Friedrich-Ebert-Stiftung, Chemnitz
- Gemeinnützige Gesellschaft Gesamtschule NRW, Dortmund
- Gesellschaft für Berufliche Bildung, Köln
- Machart Theater Kultur Training, Krefeld
- Salus Betreibergesellschaft sozial orientierter Einrichtungen, Magdeburg
- Schammatdorf Nachbarschaftsverein, Trier
- Vereinigte Dienstleistungsgesellschaft, Erfurt
- Zentrum für Aktion und Kultur, Bergisch Gladbach



Auf Anfrage stellen wir gerne Kontakte zu unseren Referenzkunden her.